

「個」への対応 VOL. 85

MONTHLY



CONTENTS

- 1面：京都大学現役合格者にeisu高校部 伊藤奈緒が聞く!(第2弾)
- 2面：第2回eisuOB-OGにきく!
eisu高校部 長岡恭史先生の東大特別公開授業
第2回実施レポート&第3回のご案内
2010抜群の難関大現役合格実績 eisu高校部 冬期特別招待講習
- 3面：eisu高校部 教育・文化・スポーツ・入試支援イベント
2010E・MEG冬期講習 eisu高校部 冬期講習&eisuコンテスト
- 4面：2010eisu高校部 冬期講習・冬期講習土曜説明会

MONTHLY eisu 2010年11月14日号 三重版 ●編集・発行 eisu 広報室 〒514-0006 津市広明町337 TEL 059-213-7750 FAX 059-227-6503 ホームページ http://www.eisu.co.jp

両親の信頼が 僕たちを支えた。

伊藤 お二人は最高のライバルだったんですね!実は前田さんたちに一番聞きたくしたのは、そんなお二人に、両親は「体どんな風に接していたのか、どういう方針でお二人を育ててらっしゃったのか、なんです。どうやらお二人のようなお子さんが育つのかな、と。

前田(兄) 小さいころから、社会人として二人前の人間になるために、目先のことにとらわれず、将来を見据えた行動をするよう育てられました。

戦略(へんじ)と 広い視野が大事。

伊藤 高田さんは学校のペースをはるかに超えた勉強をしていたと聞きました。

高田 僕が通っていた木本高校では、当時僕は同じ目標を共有している人はいなかったんです。それで高1の頃、僕の大恩師である(笑)eisuの森下先生(現熊野市駅前校教室長)から、難関大学に現役合格しようと思うなら、早期に教科書の内容を一通り終えて、その後は徹底した問題演習や入試対策にしっかりと取り組まなければ成功はない!と指導を受け



京都大学現役合格者に 第2弾 eisu高校部 伊藤奈緒がきく!

高い目標を実現するには、日ごろの生活や勉強にどんな考え方や姿勢が必要になるのか?今回は、三重県の県立高校から自由な学風で名高い京都大学に現役合格した3人のeisu卒業生を、秋深まるeisu倶楽部京都「洛陽荘」にお招きし、eisu高校部 責任者伊藤奈緒が取材した。

母の指導方針が僕を鍛えた。

伊藤 今年早稲田に合格された妹さんも含めて、高田さんのお母様はどんな風



伊藤奈緒
三重県立津高校より関西学院大学卒業。2000年、自身も中1から高3まで6年間学んだeisuに入社。入社時は高校数学担当で採用されたが、高校英語に転身。生徒たちに責任を持って指導ができるよう必死の努力と工夫を重ね、入社3年で人気・実力ともeisu高校部No.1講師に。その後本業に生徒たちの学力を上げるには東進の方法論を用いたハイブリッド指導が最善と信じ、熱意と努力を注いで現在の完成された指導スタイルを構築。その成功により日本全国の教育関係者の注目を集め、研修・指導にも腕をふるう。現在、eisu高校部取締役COO(最高執行責任者)。過去にはミス三重クラブ・ミス松阪などの経験も持つ、自称「美容研究家」。

僕も早いペースで勉強を進めました。伊藤 具体的にどんなペースで? 高田 数学の場合だと、数ⅠAを1年生の冬前に、その後3学期に数ⅡB(高2の範囲)、数ⅢC(高3の範囲)は2年生の夏休み前に終わらせた。その後は足りない部分を補ったり、徹底して演習に取り組んだという感じですね。当時は森下先生の言われるがままに勉強してましたので、それが当たり前と思ってました。が、大学に入ってから考えると、僕は通っていた高校はもちろん県下の他の進学校よりもずっとハイペースで進めていたんです。それで数学には自信と余裕が持てるようになりましたので、3年にならうと、物理等を集中して勉強したんです。特に基本的な問題を中心に取り組みました。物理って基本問題の組み合わせで、基本を解くパターンを丹念に習得していきなさい。

前田(兄) まず、基本の問題・定番の問題をしっかりと解けるようにして、応用力はそれから磨いていくのがいいですね。伊藤 数学や物理が得意な人は、みんなそう言いますね。基本が大切とかパターンを知ることがポイントなんだとか。高田 パターンを知ること、何がパターンから外れているかが理解できるようにするんです。パターンに合わない問題は時間をかけて考えればいい。それ以外は、スピード重視で解く。そうすると、時間が有効に使えるようになりますよ。

前田(弟) 将来の可能性を大切に、しんどいかもしれないけど挑戦を楽しんでください。僕は楽しかったですね。成績が上がるとか、解ける問題が多くなるとか、そんな楽しみを積み重ねていくって、必ずいい結果が待っていると思います。伊藤 皆さん、どうもありがとうございます!!

に教育されてたんですか? 高田 一回目標を決めたらそれを貫けという方針が徹底してましたね。一度決めたことを二転三転させるとすごく叱られました。そして模試の成績がいいとすごく喜んでほめてくれたし、逆に成績がよくなくても、そこに口をだすことはなかったです。ただなせ成績が悪かったのか、現状分析をきちんとするよう教えられました。高田家には母のりのしかりした方針があった。

伊藤 模試なんかは3ヶ月の努力の結果だものね。そこで喜ばないで、次の挑戦のための糧にしないとダメじゃないですか。前田(兄) 僕たちの両親が僕たちにしてくださったように、両親は、長い目で子どもの成長を見てほしいと思います。目標に挑戦する子どもを信じてあげてください。

前田(弟) 将来の可能性を大切に、しんどいかもしれないけど挑戦を楽しんでください。僕は楽しかったですね。成績が上がるとか、解ける問題が多くなるとか、そんな楽しみを積み重ねていくって、必ずいい結果が待っていると思います。伊藤 皆さん、どうもありがとうございます!!



前田 兄弟
兄・峰尚(みねたか)さん
弟・靖朋(やすとも)さん

二人は一卵性の双子。ともに三重県立伊勢高校出身、eisu伊勢市駅南口校在籍。峰尚さんは京都大学理学部、靖朋さんは同法学部は2007年現役合格。高校・大学を通して陸上部で短距離を専門にしていた文武両道の兄弟。峰尚さんは物理学専攻の現在四回生で、さらに勉強を続けるため、来年は京大大学院工学研究科機械理工学専攻 振動工学研究室に進学予定。靖朋さんは来年4月よりいよいよ社会人として活躍。

高田 智史(さとし)さん

三重県最南端の市、熊野の三重県立木本高校出身、eisu熊野市駅前校在籍。京都大学工学部は2007年現役合格、現在は物理工学科学宇宙基礎工学コース在籍。来年からは京大大学院理学研究科に進学、分子流体力学が専門。妹の朋子さんは今春早稲田大学に現役合格。

eisu倶楽部 京都「洛陽荘」

eisuグループの研修宿泊施設として活用される他、格式ある日本旅館として開放され、国内外の旅人の人気を集めている。
eisu生とそご家族の皆様は特別優待料金でご利用いただけます。

eisu倶楽部 京都「洛陽荘」の紹介書籍の数々

- ミシュランガイド 京都 大阪 神戸 2011
- 美しいキモノ '10秋号 No.233
- Grazia[グラツィア]10月号 No.175
- MENS Precious[メンズプレシオス] 2010年Summer
- クロワッサン Premium[クロワッサンプレミアム] 2008年3月号
- BRIO[ブリオ]100号記念 2007年8月号
- Casa BRUTUS[カーサ・ブルータス] 2007年3月号
- 京都小旅行 働き者コンシェルジュのネタ帳 2006年10月10日発行
- Hanako[ハナコ] 2006年8月号
- おとなの京都専科 「日経おとなのOFF」特別編集 2006年5月発行

※他にもたくさんのお勧め書籍を紹介されました。